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２０２４年度一般財団法人富山県バスケットボール協会 第５回理事会 議事録 

１　開催日時　　　２０２５年１月２０日（月）午後７時００分から午後８時２７分まで 

２　開催場所　　　アオイスポーツハウス　２階会議室 

３　理事総数　　　１８名 

４　出 席 者　　　(1) 出席理事１４名　丹羽昭雅、近藤裕世、松倉弘英、構富士雄（議事録作成者）、

牧野匡秀、酒匂博臣、白江成吉、飯村善行、長岡紘一、

松元健悟、川角高士、吉居史子、纓坂壮一、中島智菊 

　　　　　　　　　(2) 欠席理事　４名　野上浩太郎、牧田和樹、大川信行、野尻晴一 

　　　　　　　　　(3) 出席監事　２名　山田智史 

　　　　　　　　　(4) その他出席者　　杉本賢二、亀井隆之、竹田雄介、石山達也、佐藤　肇、

荒木恒治、阿部充晴、平田哲弘、齊藤　栄、中島仁美 

５　議　　事 

　　　議案第１号　一般財団法人富山県バスケットボール協会慶弔規程の一部改正について 

６　会議内容 
　(1) 丹羽副会長挨拶 

　　　　前回の理事会から４か月ぶりとなるが、この間、インカレやウインターカップ、ジュニア・

ウインターカップと各種全国大会が開催され、本県から出場した各チームは、それぞれ活躍

いただいた。 

　　　　また、先月の１５日には、前副会長であった荻原顧問が、日本バスケットボール協会から

功労表彰を受賞されました。誠におめでたいことであり、皆さんとともに祝福したい。 

　　　　一方、県内においては、各カテゴリーにおいて各種大会が開催されており、中でも、昨日

の県春季ミニバスケットボール大会では、男子のウエスタンキッズ、女子の滑川ポニーテー

ルズが優勝し、それぞれ年度末の全国大会に出場することとなりますが、健闘を期待したい

と思っている。 

　　　　今年度も残り２か月となり、今後、事業報告など各委員長等には御負担をおかけするが、

迅速な対応をお願いしたい。 

　　　　本日の理事会では、議案として慶弔規程の一部改正だけでありますが、様々な課題等につ

いて御議論いただきたいと考えているので、忌憚のない御意見を願いたい。 

　(2) 理事会成立 

　　　　構常務理事が理事の出席状況として、理事総数１８名中、出席理事１４名であり定足数を

満たしていると報告した。また、山田監事に出席いただいていると報告する。 

　　　　そのほか、委員長、部会長等の出席を報告する。 

　(3) 議事の経過の要領及びその結果 

　　　　議長は、一般社団法人及び一般財団法人に関する法律第１７７条において、同法第７５条

を準用するとの規定並びに、定款第３５条及び基本規程第１１条第３項の規定により、代表

理事が進行すべきであるが、所用で欠席となったため代理として、丹羽副会長が議事進行を

務める。 

　　◆議案第１号　一般財団法人富山県バスケットボール協会慶弔規程の一部改正について 

　　　　議長から説明が求められ、松倉専務理事が資料に基づき説明し、特に質疑はなく賛否を諮

ったところ、出席理事の全員の賛同により可決する。 

　(4) 報告・協議事項 

　　◆一般財団法人富山県バスケットボール協会会長、副会長、専務理事及び常務理事の職務執行

状況について 
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　　　　松倉専務理事から定款第２７条第６項の規定により、会長、副会長、専務理事及び常務理

事の職務執行状況について報告する。 

　　◆一般財団法人富山県バスケットボール協会創立８０周年記念事業について 

　　　　構常務理事から事業内容については、２月２日に野上会長等とも協議し、準備を進めてい

くことを報告する。 

　　◆専務理事、各委員会及び部会からの連絡・報告について 

Ø松倉専務理事から、別冊資料を基に①２０２５年度の事業計画・予算要求及び年間行事に

ついて期日までの提出依頼、②ＪＢＡブロック別都道府県協会連絡会の報告、③第４８回

北信越国民スポーツ大会の開催日及び会場の確認、④今後の北信越中学校大会のあり方に

ついての通知内容の確認、⑤第７８回富山県民スポーツ大会要項等の確認、⑥富山新聞第

４４回スポーツ賞候補者推薦について該当者なしの確認、⑦インテグリティ講習会要項の

確認、⑧協会ＨＰリニューアルの進捗状況などについて協議・確認する。 

Ø杉本総務委員長から、別冊資料を基に賛助会費と市町村協会との意見交換会の実績につい

て説明する。 

Ø亀井裁定・規律委員長から、インテグリティ講習会について周知を依頼する。 

Ø竹田審判委員長から、別冊資料を基に女性審判講習会の説明のほか、審判ライセンス昇格

について協議する。審判員に関して社会通念上、相応しくない身なり等は、厳に慎むよう

指導することについて確認する。 

Ø石山ＴＯ委員長から、今年度Ｕ１８カテゴリーにおいてＴＯ講習会を実施しており、新年

度では、その他のカテゴリーで実施予定と説明する。 

Ø荒木指導者養成委員長から、コーチデペロッパー増員の取組のほか、公認Ｄ・Ｃ級コーチ

養成講習会の予定について説明する。また、インテグリティ講習会におけるポイントにつ

いて説明する。 

Ø阿部Ｕ１８カテゴリー部会長から、北信越ブロックリーグにおける今後の方針について説

明する。 

Ø平田Ｕ１５カテゴリー部会長から、別冊資料を基にＪＢＡのＵ１５カテゴリー中期方針の

ほか、その実現への流れやＰＲ用のチラシなどについて説明する。また、育成センターに

おける活動概要について説明する。 

Ø齊藤Ｕ１２カテゴリー部会長から、別冊資料を基に４地区交流大会及び北信越ブロックＵ

１２育成センター交歓会について説明する。 

　(5) その他 

　　◆関係団体からの連絡について 

Ø白江理事（社会人）から、北信越社会人選手権大会で優勝した GROUSES.NET が全国大会に

出場する報告のほか、２月２日からの県リーグの開催について説明する。 

Ø松元理事（車椅子）から、あいの風車椅子競技大会の開催及び協力についてのほか、１月

３１日から開催の天皇杯第５０回記念日本車椅子選手権大会の出場について説明する。 

　　◆牧野常務理事から、別冊資料を基に「とやま籠球祭２０２５」の説明があり、本イベントの

周知と参加協力について説明する。 

　　◆松倉専務理事から、別冊資料を基に本理事会終了後、第４６回北信越国民スポーツ大会準備

委員会の実施とインテグリティ講習会における協議を予定しているので、関係者はしばらく

残っていただきたいと説明する。 

　　◆Ｕ１２のコート等の変更予定について質問があり、今年度は３ポイント、新年度は更にゴー

ル高さとボールサイズの変更であるが、当面は全国大会だけであることを説明する。 

　　◆次回（第６回理事会）は、３月１７日（月）に開催することを案内する。 

 

　本理事会の議案等全ての審議が終了したので、午後８時２７分に構常務理事が閉会を宣言し解散

する。


